

# MASTER CUT C PLUS



BEZEICHNUNG DES ARTIKELS  
product description

MASTER CUT C PLUS  
709818, 709819, 709820, 709821, 709822, 709823

ANGEWANDTE HARMONISIERTE NORMEN  
applicable harmonized standard

EN ISO21420:2020  
EN 388:2016+A1:2018

## EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG EU-DECLARATION OF CONFORMITY

Hiermit erklären wir **GEBOL GmbH, AT-4470 Enns, Samesleitner Straße 34**, in alleiniger Verantwortung, dass der oben angeführte Artikel der **EU-Verordnung 2016/425** und den ebenfalls oben angeführten harmonisierten Normen entspricht. Der Artikel wurde im Rahmen der Baumusterbescheinigung Nr. **2401987 81 86** durch die notifizierte Stelle Nr. **0193 - PFI - PRÜF-UND FORSCHUNGSINSTITUT PIRMASENS E.V., Marie-Curie-Strasse 19, DE - 66953 PIRMASENS** überprüft.

We hereby declare **GEBOL GmbH, AT-4470 Enns, Samesleitner Straße 34**, under sole responsibility, that the above-mentioned article complies with **EU Regulation 2016/425** and the harmonised standards also listed above. The article has been inspected by the notified body No. **0193 - PFI - PRÜF-UND FORSCHUNGSINSTITUT PIRMASENS E.V., Marie-Curie-Strasse 19, DE - 66953 PIRMASENS** within the scope of the type certificate No. **2401987 81 86**.

**Bei einer nicht mit uns abgestimmten Änderung des Artikels verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit.**  
*In case of alternation of the article, not agreed upon by us, this declaration will lose its validity.*

Ort/Datum/Herstellerunterschrift:

Place/Date/Authorized Signature



Enns, 14.03.2024

Angaben zum Unterzeichner:

Title of Signatory:

**Matthias Rosenberger**

Einkaufsleitung